

# 和の光

宝塚市立西谷中学校



## ■進路学習講演会「西谷中生、BOROと一緒に夢を語ろう!!」～報告3～ 前号に引き続き感想を紹介しします。

- ★小学生の頃にテレビで見ていたBOROさんだ！とすごく感慨深かったです。小学1年生から地域の大人まで幅広い年齢層でしたが、みんな真剣に聞いていました。誰でも使命がある。その使命が大切にされる社会でありますように、私も頑張ります。(地域住民)
- ★BOROさんへ赤いシャツをお召しになっておられるので、還暦と思いきや70歳なのですね。私は1月前に還暦を迎えました。(今日、その時の赤いワンピースをお揃いで来てくれたら良かった!!) BOROさんのお言葉のように使命を持って楽しく過ごしたいと思います。本日は本当に有難うございました。とても楽しいひと時でした。涙も出ちゃいました。(地域住民)
- ★歌を交えてのBOROさんの人生や人生観のお話が聞けて、とても有意義で貴重な時間を過ごすことができました。私も絵を描くことが好きで、子どもの頃から大人になった今でも絵を描き続けています。残念ながら仕事に繋がることはなく、別の仕事に就いていますが、今日のお話を聞いて、趣味としてでも好きなことを続けていくことは、いつか何かに繋がり自分の宿命に出会うことになるかも知れないと、勇気付けられました。暑い中、長時間 お話と歌を有難うございました。(地域住民)
- ★私は知的障害者の親の会 会長をさせていただいています。今日のお話で、「誰にでも使命がある」ということを聞いて、私たちの子どもも「あやかちゃん」のように人を優しくする使命を持って生まれてきたのだと思いました。忙しい日常の中で忘れてしまいそうですが、「どんな人でも使命を持って生まれてきていること」を覚えておきたいと思います。(地域住民)
- ★お名前は以前より知っていましたが、初めてお目にかかりました。プロフィールを見てびっくりです。とても活躍されているのですね。生演奏もとても素敵です。ギターの姿勢にキャリアの年輪を感じます。伊丹の昆陽池のお話、涙でした。これからお身体に気を付けてご活躍ください。吹奏楽部、素晴らしい演奏でした。少ない部員の協力が素晴らしい、クオリティも高いです。コンクールも活躍してください。(宝塚市 安倉在住)
- ★いただいた命には使命がある。お母さまからいただいた言葉、この言葉をもっと多くの子育て中の母親に知っていただきたいと思います。BOROさんの生立ちからはじまったお話に引き込まれるものがありました。今日のコンサートに参加させていただき、とても感謝しています。  
(地域住民)
- ★BOROさんの経験されてきたお話と力強い歌声に感動しました。とても良かったです。  
(地域住民)

★高校3年生の時、大好きだった人や友達が進学で東京や地方へ巣立っていきました。ちょうどその時に大ヒットしていた「大阪でうまれた女」は大阪生まれの私の心にささっていたことを思い出しました。あの歌声を40年以上たった今日、こうして生歌で聴くことができ、とても嬉しく思います。私も子育て一筋で頑張ってきました。できることをできるだけ、できる形でやり続けていきたいと思いました。これからも頑張ってください。(地域住民)

★弱者を中心にする。その通りだと思いました。プラス弱者からの視点をこれからは大切にすべきかと思います。近頃は弱者が意思表示できるようになってきました。これからは大切にしていきたいです。(地域住民)

★「誰にでも使命がある」考えたこともない言葉でした。でも、なぜか心に沁みました。今一度、自分自身にどのような使命があるのか考えてみたいと思いました。今日は楽しく、また考えさせられるひと時でした。BOROさん有難う。身体を大切になさり頑張ってください。(地域住民)

★「大阪でうまれた女」をリアルタイムで聴いておりました。変わらぬ声の迫力に励まされました。お話にもBOROさんの優しさが感じられ、いろいろと考えさせられました。有難うございました。(地域住民)



BOROさんと全校生で記念撮影



吹奏楽部の演奏に講評をいただきました

★本日は素晴らしい歌声とお話を聞かせてくださり有難うございました。「大阪で生まれた女」は正直なところ川島英五さんの歌だと思っていました。BOROさんの歌声を聞かせていただき、BOROさんのお声にぴったりだなと感じました。BOROさんの歌声を聞きながら、思わず口ずさんでおりました。AYAKA基金設立のきっかけになった、歌を聴いてあやかさんの手が動いたことは、肢体不自由児特別支援学校に勤務したことがある私には「そうなのだよ！！歌には不思議な力があるのだよ」という思いとともに、児童・生徒の補助として、学習発表会で楽器の演奏をしたことが走馬灯のように頭を駆け巡っていました、音響面ではヒヤヒヤされていたと思います。申し訳ありませんでした。少しでもBOROさんの講演会のお手伝いできたこと光栄に思います。BOROさんとは誕生日が3日しか変わらないのですが、張りのあるBOROさんの元気な歌声を聴かせていただき、生徒からも元気をもらいながら授業を頑張っていこうと思います。素晴らしい歌とお話、本当に有難うございました。(教職員)

★大阪で生まれた女」のBOROさんが西谷中に来られるとワクワクしていました。というのは、父が歌謡曲好きで、家では私が幼い頃から、八代亜紀さん、舟木一夫さん、BOROさんの歌が流れていました。ご本人にお会いできると待ち遠しく思っていました。講話では、「●●ちゃんのお洋服可愛いね」で、昨年度に私が関わっていた胃ろうの「しーちゃん」(12トリソミー)を思い出しました。小学1年生から2年間一緒に学習・運動・食事をしました。無表情だった「しーちゃん」がにっこり笑うようになり、首がしっかりしてきたり、それは音楽の力も大きな刺激になったに違いないと思っています。絵本を読んだり、楽器を鳴らしたりすると反応する…。音の力ですね。6年生で卒業する頃には歩けるようになり、卒業証書は舞台上で受け取るのかなと楽しみです。遠方まで素敵な時間を届けていただき有難うございました。また、ぜひ遊びに来てください。(教職員)



サインと握手をしていただきました



吹奏楽部をサプライズ訪問・色紙を頂きました



楽器の指導もしていただきました